

## EDUC FISICA – ESC. J.N.BILAIK

### Juego de dramatizaciones

La psicopedagoga recomienda **los juegos de dramatizaciones para que los menores de la familia se diviertan de otra manera**. “Podemos jugar a que hay mozos para servir la comida, jugar a cocinar, escribir el menú. También se puede jugar a la jardinería, en casa de que haya jardín en casa o un balcón. El juego de la oficina en el que los más chicos imitan a sus padres que están trabajando desde sus casas, jugar a la compra-venta. Lo infaltable son los juegos de manualidades que ayudan a la motricidad fina”, recomendó la psicopedagoga.

**1. Cambio de roles:** Es un juego ideal para compartir en familia. Consiste en que cada miembro de la familia tome el rol (ropa, manera de hablar y la posición) del otro.

**2. Disfrazarse:** Pocas cosas disfrutan más los menores que disfrazarse. Lo pueden hacer con ropas prestadas, con la propia, pueden crear trajes junto a sus padres. Usar maquillaje, collares, cinturones. Y todo lo que la imaginación permita.

**3. Sombras chinas:** Este es uno de los juegos más legendarios y divertidos. Solo será necesario una vela o lámpara, un espacio vacío como una pared sin cuadros o una tela y las manos. Delante de la luz se harán formas con los dedos que serán proyectadas como sombras en la

pared. Es ideal para que los más chicos disfruten y se sorprendan al ver las formas.

**4. Adivinar la película:** Basta que uno de los jugadores piense en una película, o escriba su nombre en un papel, para comenzar a jugar. Puede haber una pizarra en la que haga tantas líneas como palabras tenga en el nombre. Por ejemplo: “Joker” llevará una línea. Lo que sigue es que la persona dramatice o dibuje sobre ese filme. Se tomará el tiempo antes de que el oponente arriesgue el título. Si adivina gana sino pierde y suma unto el otro. Es ideal para jugarla en familia.

**5. Karaoke:** Bastará encontrar alguna aplicación o alguna pista en internet para comenzar a cantar. Gana quien se divierta más.

**6. Leer cuentos:** Un clásico que nunca falla, sobre todo antes de dormir. Y que representa un momento especial para no solamente incentivar la lectura a los más chicos sino para crear un momento en que el cuento pueda ser dramatizado y, por qué no, se le inventen otros finales.